

8 de abril de 2003

IBERDROLA

IBERDROLA REITERA QUE NO NEGOCIARÁ CON GAS NATURAL SOBRE SU OPA HOSTIL

Ante las noticias aparecidas en los medios de comunicación, por las declaraciones del Presidente de La Caixa, Ricard Fornesa, y del Director General de la misma Entidad, Antonio Brufau, y en línea con los términos de la nota informativa aprobada por su Consejo de Administración y comunicada a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) el pasado 11 de marzo, IBERDROLA reitera que ni ha negociado, ni va a negociar, con Gas Natural en relación a la OPA hostil y lanzada por sorpresa por esta empresa sobre la Compañía el 10 de marzo.

Asimismo, y en respuesta a las declaraciones efectuadas ayer por Antonio Brufau, Director General de La Caixa y Presidente de Gas Natural, recogidas hoy por numerosos medios, IBERDROLA aclara que su Vicepresidente Ejecutivo y Consejero Delegado, Ignacio Galán, es totalmente ajeno a las referidas manifestaciones, que no se corresponden con su postura personal, reiteradamente manifestada, de no participar en proyectos en los que no cree y que puedan provocar pérdidas sustanciales en la generación de valor, presente o futuro, para los accionistas.

IBERDROLA defiende la vigencia de su estrategia independiente de crecimiento, articulada a través del Plan Estratégico 2002-2006 y apoyada sin reservas por analistas, inversores y mercados en general, que le ha permitido ser la *utility* europea con mayor rentabilidad para sus accionistas durante los dos últimos años, con un retorno total del 22,1%.

En la actualidad, IBERDROLA es la mayor eléctrica ibérica y la tercera europea por capitalización bursátil y ha pasado, en tan sólo un año, del puesto 86 al 35 en la lista de selección del Índice EuroStoxx 50, que incluye las mayores empresas europeas por capitalización.

